



MINISTERIO DE LA MUJER

Palabras ministra Mayra Jiménez

3er Graduación Ordinaria de la Escuela Nacional de Igualdad, de la Dirección de Educación en Género del Ministerio de la Mujer.

Viernes 16 de diciembre, 2022

Muy buenos días a todas y todos,

Vocativos

El Ministerio de la Mujer a través de la Escuela Nacional de Igualdad se complace en realizar hoy la tercera graduación Ordinaria del año 2022, en la que estamos graduando a 130 personas, de las cuales 108 son mujeres y 22 hombres.

Ustedes forman parte de la decimoquinta y la decimosexta cohorte del curso Principios Básicos de Género y Prevención de Violencia. También contamos con la quinta cohorte del Curso Internacional: Políticas Públicas y Metodologías con Enfoque de Masculinidades para la Prevención de Violencias Basadas en Género y se han formado también en acompañamiento Psicológico en Procesos de duelo y pérdidas, y en Jurisprudencia Regional para los casos de Violencias contra las Mujeres.

Nos complace que en estos procesos formativos haya participado personal del Ministerio de la Mujer, servidores y servidoras públicas de diferentes Unidades de Igualdad de Género, ayuntamientos, y sociedad Civil; que cuentan ahora con conocimientos y herramientas que les permitirán incorporar la perspectiva de género y derechos humanos, en sus labores. Esto, no solo les beneficia de manera personal, sino también institucional y de manera más amplia impacta la sociedad en su conjunto.

Nos llena también de gran satisfacción la articulación interinstitucional e intersectorial en la que se enmarcan estas formaciones; en el caso del Curso de Principios Básicos de Género y Prevención de violencia, bajo la modalidad presencial, el mismo fue realizado en el Instituto de formación Sindical de la Asociación Dominicana Profesores, y es parte de una alianza entre el Ministerio de la Mujer y la ADP; contribuyendo en la reducción de las desigualdades en el sector educativo, al concientizar a las maestras y maestros sobre la necesidad de promover una educación en igualdad y respeto de los derechos de las mujeres, las niñas y las adolescentes.

Así mismo el V Curso Internacional Políticas públicas y metodologías con enfoque de masculinidades para la prevención de violencias basadas en género, es parte de la coordinación que estamos realizando con la Dirección de Equidad de Género y Desarrollo del Ministerio de Educación, y que contribuye de manera significativa a avanzar hacia una educación con enfoque de igualdad y que orientada hacia la construcción de una cultura de paz y no violencia.

El Ministerio de la Mujer se ha enfocado también en la capacitación de su personal, para ir en busca de esa mejora continua y dar el servicio que las mujeres necesitan de forma oportuna, en ese sentido hoy también se gradúa parte del personal que realiza la atención legal y psicológica, habiendo culminado los curso:

“La mirada del derecho en casos de violencia contra la mujer, uso y aplicación de estándares jurisprudenciales en el manejo de casos de violencia contra la mujer en base al género. Cuyo objetivo es aumentar los conocimientos de las abogadas, desde una perspectiva crítica sobre los desarrollos en la jurisprudencia internacional, regional y comparada, de las

categorías y conceptos básicos necesarios para la comprensión y litigio de casos de violencia contra la mujer en base al género.

Y el curso de Acompañamiento Psicológico en Procesos de duelo y pérdidas, este proceso les brindó elementos prácticos, fundamentales para el acompañamiento psicológico en los procesos de duelo y pérdidas, desde una perspectiva empática de género a nuestras psicólogas.

En todos los procesos formativos se abordaron herramientas que les permitirán identificar y disminuir las desigualdades, desde las competencias de las instituciones del Estado, o bien desde la Sociedad Civil. Todo ello de la mano de un equipo de docentes, tanto del Ministerio de la Mujer como de otros ámbitos y también expertas y expertos internacionales, todas y todos con una gran capacidad y experiencia en los temas que estuvieron abordando.

Estimadas y estimados graduandos, estos aprendizajes que hoy estamos certificando, necesitaran el esfuerzo de cada una y cada uno de ustedes, para seguir profundizando, actualizándose y sobre todo poniéndolos en práctica y compartiendo con otras personas en sus entornos profesionales y personales.

Les felicito por haber concluido con éxito estos procesos y les exhorto a seguir haciendo Posible la Igualdad y la Equidad para una sociedad justa para todas y todos.

Muchas gracias.